

La coopération internationale au service des programmes de développement à Cuba



Sancti Spiritus, 5 oct (RHC) Quelque 37 projets de production alimentaire, d'aqueducs et d'assainissement, de santé, d'énergie et de patrimoine sont en cours d'exécution dans la province centrale de Sancti Spiritus avec l'appui de la communauté internationale, selon des spécialistes du commerce extérieur.

Ignacio Pérez, responsable des investissements étrangers, de la collaboration et des relations internationales dans le territoire, a déclaré à la presse que ces projets sont financés par les

gouvernements de l'Union européenne et le Programme des Nations unies pour le développement (PNUD).

En outre, l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et le développement industriel, les pays exportateurs de pétrole (OPEP), des institutions suisses, japonaises et espagnoles, entre autres, y participent. Il a précisé que la stratégie consistait à stimuler la production, à améliorer la qualité de vie, la formation des ressources humaines, les bonnes pratiques et le transfert de connaissances.

Parmi les projets les plus remarquables figure le projet Cuba-Vietnam lancé en 2002 pour promouvoir la production de riz à l'Entreprise agro-industrielle de Graines Sur del Jíbaro, a indiqué M. Pérez.

Il a indiqué qu'en deux décennies d'assistance, les agriculteurs ont bénéficié d'équipements et de machines, de formations et de conseils techniques pour augmenter les rendements des cultures, une collaboration présente dans d'autres régions rizicoles du pays, a-t-il ajouté.

D'autres avantages sont présents dans la reconstruction des barrages, le nettoyage des canaux, la réparation des usines, l'amélioration des routes et la formation de spécialistes nationaux au Vietnam.

Les contributions de l'Agence suisse pour la coopération et le développement (COSUDE) sont destinées au secteur paysan, principalement dans les municipalités de Sancti Spíritus et Jatibonico, afin de promouvoir la culture et la commercialisation des produits.

Grâce aux crédits de l'OPEP, a-t-il ajouté, des travaux sont en cours pour la réhabilitation intégrale du système d'approvisionnement en eau et d'évacuation des eaux usées de Trinidad, un site du patrimoine culturel mondial.

Le bureau du conservateur de la troisième villa cubaine et de la Vallée des Ingénieurs mène également diverses actions de rénovation de logements en zone urbaine, notamment dans le quartier de Tres Cruces, avec l'appui national et celui d'Arquitectos Sin Fronteras, de la région espagnole d'Andalousie.

L'Université José Martí Pérez de Sancti Spíritus, avec le soutien du PNUD, développe le projet Sources d'énergie renouvelable comme base de développement local et au bénéfice des communautés isolées dans plusieurs provinces cubaines (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335860-la-cooperation-internationale-au-service-des-programmes-de-developpement-a-cuba>



Radio Habana Cuba